

## Kurz gemeldet

### **Kleidertauschbörse**

**Karlsruhe** (red). An diesem Mittwoch findet von 16 bis 19 Uhr die nächste Kleidertauschbörse „Stoffwechsel“ auf dem Portikus der Stadtkirche am Marktplatz statt. Neben dem Kleidertausch (Herren-, Damen- und Kindermode) gibt es Impulse zum Thema Nachhaltigkeit, so die evangelische Alt- und Mittelstadtgemeinde.

### **Radweg ist fertig**

**Karlsruhe** (red). Der Radweg in Hagsfeld zwischen Greschbachstraße und der Straße Am Storrenacker ist ausgebaut. Darüber informierte der städtische Pressedienst. Bei dem Teilstück der Radroute 17b wurde unter anderem die Fahrbahn saniert sowie die Brücke über die Pfinz.

### **Blutspende**

**Karlsruhe** (red). Das Deutsche Rote Kreuz (DRK) veranstaltet am kommenden Montag, 22. Mai, eine Blutspendeaktion in Grünwettersbach. Diese findet zwischen 14.30 und 19.30 Uhr in der Sporthalle Wettersbach (Thüringer Straße 11) statt, so das DRK in einer Mitteilung. Ein Termin zur Blutspende kann im Internet unter [www.blutspende.de/termine](http://www.blutspende.de/termine) reserviert werden.

### **1923 im Blick**

**Karlsruhe** (red). Unter dem Titel „Kultur in der Republik – Kultur in der Krise?“ schaut Sabine Becker von der Universität Konstanz am Mittwoch bei einem Vortrag auf das Jahr 1923 in Kunst und Literatur. Der Vortrag in der Pädagogischen Hochschule (PHKA) ab 18 Uhr ist Teil einer Kooperation mit der Badischen Landesbibliothek, so die PHKA. Der Eintritt ist frei.